



今回は、10月から放送のNHK連続テレビ小説「わろてんか」に万丈目歌子役で出演されている枝元萌さんにお話を伺いました。枝元さんは、甲賀市出身の俳優で独特なキャラクターを生かし、テレビ・映画・舞台と多数の作品に出演されています。

俳優  
枝元 萌さん

「わろてんか」の見どころは？  
主役の2人以外の芸人たちにも苦難がやっ  
てきます。その苦難を笑いに変えていきなが  
ら、どのようにその壁を乗り越えていくのかを  
毎回楽しんで見  
ていただけたら嬉  
しいです。また藤  
井さん以外の掛  
け合いも笑いのあ  
る面白いシーンと  
なっておりますの  
で、皆さんぜひご  
覧ください。



▲万丈目歌子を演じる枝元さん

DEAI KOKA  
であいこうか

「わろてんか」  
出演

「わろてんか」での役柄は？  
一膳飯屋「万々亭」を切り盛りし、藤井隆さ  
ん演じる芸人の夫を支える女将さんという役  
柄です。藤井さんとのどつき漫才のような夫婦  
ゲンカは、不甲斐ない夫を激しく怒っているよ  
うに見えますが、実は愛情深い女性という面を  
表現できたらと思います。

撮影現場の雰囲気は？

タイトル同様に撮影現場では、必ず「笑ってい  
こう」という掛け声がかかります。初めての撮影  
の時、緊張していた私に夫役の藤井さんが「大丈  
夫」と声をかけて  
くださり、気持ち  
が楽になりました。  
それからは、「笑っ  
てなんぼや」って  
いう意気込みで  
やっています。



▲わろてんかについて語る  
枝元さん



親睦を深めながらの熱い戦い

～第25回忍者の里杯親善ゲートボール大会～

第25回忍者の里杯親善ゲートボール大会が10月4日、甲南グラウンドで開かれました。  
この大会は、健康増進や地域社会への貢献などのために、平成5年から毎年開催されています。  
さわやかなスポーツ日和の中、県内外から100チーム、約600人のゲートボール愛好者が集まり、プレーを楽しみました。  
参加者はいろいろなチームと交流しながら、熱い戦いを繰り広げました。



▶ 県内外からの多くの参加者

バスの乗車を体験

～大野小学校 公共交通を身近に感じる授業～

公共交通を身近に感じるための授業が10月12日、大野小学校で開催され、2年生14人が参加しました。この授業は公共交通機関の乗り方やマナーを学んでもらおうと市や県の職員が講師となって実施しています。児童たちはバスや電車の乗り方などを学んだ後、実際に学校の駐車場に用意されたコミュニティバスに乗る体験をしました。バスの中では、バスの運行状況や運転手の仕事内容などの話も聞き、公共交通について理解を深めました。



▶ 実際にバスに乗って話を聞く児童

情報交流広場

となりまち



～海の志摩市・山の伊賀市を満喫！～  
伊賀市 海の幸・山の幸 物産まつり2017

伊賀市と志摩市では、平成27年度から交互で交流事業を実施しており、今年度は伊賀市でイベントを開催します。

「海の志摩市」と「山の伊賀市」の両地域が連携し、互いの市の魅力を市内外へ発信します。ぜひ会場へお越しください。

- とき 12月9日(土)10時～15時
- ところ 伊賀北部農協直売所「とれたて市ひざっこ」前駐車場(伊賀市平野西町1番地1)
- 内容 伊賀米・伊賀牛などを使った食べ物、伊賀酒、伊賀焼、志摩市の特産品などの販売、ステージイベントなど
- アクセス 名阪国道「中瀬I.C.」から西へ約10分
- 【問い合わせ】伊賀市・志摩市交流事業実行委員会(伊賀市産業振興部農林振興課内) TEL.0595-43-2302 FAX.0595-43-2313



亀山市

台湾と日本の茶文化交流  
～“まち薫る”亀山茶と暮らす～

世界のお茶に目を向け、独特の茶文化が根付いている台湾の茶席を体験してみませんか。日本茶・台湾茶の両方を体感し、あらためて日本の茶文化を見つめ直す茶会に、ぜひご参加ください。

- とき 12月2日(土)13時～
- ところ 亀山市文化会館 中央コミュニティセンター
- 参加人数 先着96人
- 申し込み 参加希望の方は文化スポーツ室へお申し込みください。
- アクセス JR亀山駅から徒歩7分
- 【申込・問い合わせ】市民文化部文化振興局 文化スポーツ室 TEL.0595-84-5079



走る 楽しむ また走る10時間

～10時間&5時間耐久リレーマラソン～

10時間&5時間耐久リレーマラソン大会が10月8日、甲賀中央公園周回コースで開催され、224チーム1671人が参加しました。

大会は、1チーム10人以内のリレー形式でたすきをつなぎながら、1.5キロコースの周回数を競います。

1人で10時間を黙々と走りきるマラソン愛好家や、マラソンの合間に学校や職場の仲間と食事をしながら走るチームなど、参加者は思い思いに大会を楽しんでいました。



▶ 一斉にスタートするランナーたち

食卓を彩る“ふるさと”の一品

～歳の香 漬物品評会～

市内に住む高齢者が漬けた漬物の味を競う「漬物品評会」が10月7日、甲南町杉谷の古民家で開催されました。

品評会は、高齢者の生きがいづくりを目的に開催され、食卓を彩るさまざまな漬物が23品出展されました。

グランプリに輝いたのは、地元産の瓜を使ったふるさとの味「杉谷うりのぜいたく煮」。入賞した漬物は、11月4日・18日に同会場で、空き家を活用した高齢者レストラン「歳の香」の一品として味わうことができます。



▶ 品評会に出品された漬物を試食する参加者